

平和学習フィールドワーク



5月30日(金)に、一年生は平和学習フィールドワークを行いました。昨年までは7月に実施していましたが、熱中症のリスクも考慮して5月に実施することにしました。

それまで事前学習を班単位で行い、当日は二コースに分かれて、ガイドの方の説明を聞きながら、実際の遺構や資料館等を見ていきました。

どの史跡も、残っているものは徹底的に破壊された跡があり、原爆の威力と脅威をまざまざと実感しました。

被爆された方々がどのような思いであったのかを碑や文章で知り、被害を受けた方々の実際の写真を見て学習しました。

生徒は、一様に衝撃を受けて



片足鳥居



浦上天主堂



山王神社の大クス

おり、「胸が苦しくなった」「悲しくなった」「恐ろしかった」といった感想を述べていました。



新体力テストを5月22日(木)に実施しました。

当日は晴天になりましたが、前日の大雨でグラウンド状態が改善していなかったため、50m走とハンドボール投げは後日体育の授業内で実施することになりました。

中学生になると、上級生にな



新体力テスト実施

実施に向け、担当生徒は立派に説明することができました。

写生大会

写生大会を6月2日(月)に実施しました。

予定では、例年通り、一年生が御書院、二年生が校内、三年生が諫早公園に出て、その場で写生することになっていました。

しかし、当日はあいにくの雨だったため、各教室での実施となりました。このような時にも対処できるように、予め各パソコンに描く場所を画像で取り込んでいたので、それを見て、熱心に仕上げていきました。

るにつれ体格や体力が上がってくるのだと感じさせられました。それぞれの種目に一生懸命取り組んでいく中で、友達と楽しそうに笑い合っている姿が見られました。

この行事も担当の生徒(部活動別)が、説明・実施まで立派に果たしました。

